



Das Fechtzentrum Salzburg stellt sich vor:

Das Salzburger Fechtzentrum besteht seit 1974. Im Jahre 1990 wurde es zum Landesleistungszentrum erhoben.

Unsere Philosophie lautet: Fechten als Sport und Lebenseinstellung zu vermitteln

Ort: Fechtzentrum Salzburg, HAK-Unterflurbereich, Johann Brunauer Straße 4, 5020 Salzburg

Landeverbandstrainer: Moritz Hinterseer

Trainer: Wilfredo Raffael Rodriguez Castillo

Co-Trainer: Roman Hinterseer

Stützpunkttrainer: Tina Lechner (Hallein), Stefan Eggenreich (St. Johann), Clara Schnötzing (Stadt)